

■ Antibiotika · Chemotherapeutika · Virustatika · Zytostatika

■ Antibiotics · Antiviral Drugs · Chemotherapeutics · Cytostatics

- Castro Ferreira Gomes, D. de, Alegrio, L. V., Leon, L. L., Freire de Lima, M. E. E 695
Synthese und Anti-Leishmania-Aktivität von Curcumin-Analogen
Total Synthesis and Anti-leishmanial Activity of Some Curcumin Analogues
- Della Casa, V., Noll, H., Gonser, S., Grob, P., Graf, F., Pohlig, G. E 699
Antimikrobielle Wirkung von Dequaliniumchlorid gegenüber relevanten Keimen bei Vaginalinfektionen
Antimicrobial Activity of Dequalinium Chloride against Leading Germs of Vaginal Infections
- Petersen, E. E., Weissenbacher, E. R., Hengst, P., Spitzbart, H., Weise, W., Wolff, F., Dreher, E., Ernst, U., Della Casa, V., Pohlig, G., Graf, F., Kaiser, R. R. E 706
Lokale Behandlung vaginaler Infektionen verschiedener Ätiologie mit Dequaliniumchlorid oder Jod-Povidon / Eine randomisierte, doppelblinde, aktiv-kontrollierte multizentrische klinische Studie
Local Treatment of Vaginal Infections of Varying Etiology with Dequalinium Chloride or Povidone Iodine / A randomised, double-blind, active-controlled, multicentric clinical study

■ Besondere Themen

■ Special Themes

- Schütz, H., Erdmann, F., Riße, M., Weiler, G. E 716
Studien zur Beeinträchtigung von immunochemischen Tests für Drogen und Medikamente durch Apomorphin in therapeutischen Dosen und seine Metaboliten oder Zersetzungsprodukte
Studies of Interferences of Apomorphine and its Metabolites or Decomposition Products with Immunochemical Screening Tests for Legal and Illicit Drugs after Therapeutic Doses of Apomorphine

■ Patentinformationen

■ Information on Patents

- Habernickel, V. J. E 720
Der Pharmamarkt im Spiegel der Patente / Wirkstoffe zur Behandlung von Atherosklerose / Wirkstoffe zur Behandlung von Osteoporose
The Pharma Market as Reflected by Patents / Agents for the treatment of atherosclerosis / Agents for the treatment of osteoporosis